



« Premier spécialiste français des Managed Mobility Services »

par Louis Armengaud Wurmser

Au cours de son parcours dans le monde des télécom, Cédric Girardclos observe qu'avec la généralisation des smartphones, les DSI expriment un besoin croissant de mettre en place des systèmes performants de protection des données sensibles échangées via des mobiles interconnectés.

Animé par le désir d'entreprendre et inspiré par son expérience professionnelle, il décide en 2011 de créer Adjungo, société dédiée à la gestion des smartphones et tablettes professionnelles, avec son associé Sébastien Gabriel, expert reconnu en la matière.

Aujourd'hui, Adjungo aide ses clients tels que CDC, Sanofi, Lagardère, CNP ou encore Saint-Gobain à simplifier le déploiement et l'administration de leurs flottes mobiles. Les compétences de l'équipe se sont diversifiées et enrichies afin de proposer un ensemble de services allant du conseil à la gestion des terminaux. Malgré sa jeunesse, la start-up peut ainsi prétendre au titre de premier spécialiste français des « Managed Mobility Services ».

En savoir plus : www.adjungo.fr

